

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

13 de noviembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Incumplen plazo	El PAN en el Congreso de la Ciudad acusó a Morena de violar la ley por incumplir el plazo para citar a comparecer a la Fiscal General de Justicia de la CDMX . El diputado Federico Dóring responsabilizó específicamente al diputado Octavio Rivero, presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, que es quien debe cumplir con el proceso. Dóring dijo que, "Morena le apuesta a ganar tiempo porque no tiene los votos que les permitan seguir cuidando su corrupción y tolerando sus abusos en perjuicio de la Ciudad". El legislador precisó que, de acuerdo con la Ley Orgánica del Legislativo local, el plazo de 5 días naturales para la comparecencia venció el pasado sábado 11 de noviembre, sin embargo, no ha sido convocada.
Reforma	En flagrancia Gustavo Fondevila	Ascensores malditos	Hace más de un mes, el jueves 14 de septiembre, un elevador del Centro Comercial Gran Sur (Coyoacán) se desplomó, dejando como saldo el fallecimiento de una mujer de la tercera edad y un hombre lesionado (70 años). El ascensor estaba ubicado entre una tienda de autoservicio y las oficinas de la Tesorería de la Ciudad de México. Elementos de la Cruz Roja y Bomberos acudieron a la brevedad, pero no pudieron acceder de inmediato porque el personal del inmueble había cerrado con candado la puerta de acceso. La FGJ abrió una carpeta de investigación sobre este caso por los delitos de homicidio culposo por otras causas y lesiones y dio inicio a las indagatorias (que duran hasta hoy).

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de poder	Capital en el desamparo	La capital del Estado de México, Toluca , era conocida no hace mucho tiempo como "Toluca la bella", sin embargo, lo cierto es que se ha convertido en los últimos años en una ciudad peligrosa, de alto riesgo en donde la



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

13 de noviembre 2023

			inseguridad, los problemas de movilidad y las faltas de oportunidades han alejado a las inversiones Hoy está más cerca de ser "Toluca la triste".
El Heraldo de México	Sacapuntas	A toro pasado	Papelón el que está haciendo Karla Quintana, ex Comisionada Nacional de Búsqueda de Personas de la Secretaría de Gobernación , pues declaró recién que una las razones de su renuncia en agosto pasado obedeció a que el Gobierno busca alterar la cifra de las más de 111 mil desaparecidos en México.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Centavitos	Hoy inicia la inscripción a alcaldes y legisladores y, luego de la victoria de Brugada, el mapa morenista de la ciudad se puede recomponer, pues varios alzaron la mano para las alcaldías. Ya lo hicieron Elizabeth Mateos en Iztacalco; Lorena Villavicencio en Álvaro Obregón y Arturo Santana en Iztapalapa , sobre todo porque se supone que Clarita deberá soltar su territorio.
Basta	El gurú de la barranca Eduardo Camacho	El PAN cerró filas con Taboada para ir por el GCDMX	Allá no valió nada la paridad de género, y Lía, Kenia, Margarita y Sandra están fuera de la contienda sin mayor explicación , como lo anticipamos, Pero el PRI aclaró que no hay candidato aliancista hasta el 3 de enero, así que habrá pleito en el FAM.
El Heraldo de México	A fuego lento Alfredo González	Se imponen los duros de Morena	El PAN anunció que Santiago Taboada será su candidato al gobierno de la CDMX. Lo trascendente del anuncio fue la declinación de Lía Limón y el apoyo que dieron a esa decisión Margarita Zavala y Kenia López. El PRI, sin embargo, dejó ver una fisura en la alianza Va por la CDMX, porque emitió un comunicado en el que aclara que todavía no hay candidato y que eso se sabrá hasta el 3 de enero del próximo año.
El Economista	La gran carpa	Mujer con palomas	En las internas del Frente Amplio en la CDMX algunos aspirantes ya declinaron a favor de Santiago Taboada, sin embargo, algunos continúan en la lucha. Es el caso de Sandra Cuevas , quien asegura que no se bajará de la contienda por ser la candidata de la oposición en la capital. La alcaldesa de la Cuauhtémoc, la misma que dijo que se retirara de la política al terminar su mandato,



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

13 de noviembre 2023

			sostiene que se registrará en el proceso del Frente Amplio, en donde dicen que si se tiene que formar una decisión política, lo harán.
El Financiero	Confidencial	Sandra,, con la cachucha de "aferrada"	Con la gorra de "#aferrada" bien puesta, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, ya les dejó bien claro a Marko Cortés, Alito Moreno y a Jesús Zambrano que no se bajará de la contienda del Frente opositor por la Jefatura de Gobierno. Y por si tuvieran alguna duda, la aguerrida política reveló: "No me voy a bajar de la contienda porque tengo dos grandes sueños, dos grandes metas: mi primer sueño es tener un hijo, que me acompañe en mi labor, que crezca conociendo el trabajo y el compromiso con la comunidad. Y mi segundo sueño es ser la próxima jefa de Gobierno de la CDMX en 2024".
Reforma	Circuito interior	Un lío menos	Cualquiera pensaría que, ahora que Lía Limón ya declinó sus aspiraciones electorales para ser Jefa de Gobierno, regresaría de inmediato a sus labores como Alcaldesa de Álvaro Obregón. Pero no, cuentan que aprovechó la licencia que había pedido para hacer campaña para tomarse unos días y, de paso, evitar tener que comparecer en el Congreso, pues lo hará su suplente.
El Financiero	Confidencial	Y Rubalcava, confiado	Así como su compañera de veladas, Sandra Cuevas, el priista Adrián Rubalcava también se mostró confiado en que su arrastre en Cuajimalpa, de donde es alcalde con licencia, le alcanzaría para hacerse con la candidatura del Frente opositor a la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Posteó en sus redes un par de fotos, una en la que aparece con el perredista Luis Espinosa Cházaro, y otra con éste y además Sandra Cuevas.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Alianza estratégica	Con una encuesta sobre la contienda presidencial, inicia una colaboración entre El Heraldo de México y Covarrubias y Asociados. En este ejercicio, Claudia Sheinbaum se coloca con 59% de preferencias, contra 21% de Xóchitl Gálvez y 5% de Samuel García. El Presidente López Obrador tiene una aprobación de 74%.
El Sol de México	A la sombra	Reunión secreta	Las candidatas Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum están a punto de adentrarse en una reunión secreta y altamente confidencial con la "cúpula de cúpulas" de los obispos mexicanos. El Consejo de Presidencia de la Conferencia Episcopal Mexicana, liderado por Rogelio Cabrera López, arzobispo de Monterrey, ha tomado la decisión de mantener estas reuniones en petit comité, en lugar de abrirlas a los más de 140



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

			obispos mexicanos que asisten a la Asamblea Anual.
Excélsior	Frentes políticos	Firmeza	El ex embajador y ex senador bajacaliforniano Fernando Castro Trenti aseguró que las diferencias y fricciones entre la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda y el senador Jaime Bonilla Valdez no afectarán el proyecto de la virtual candidata del partido Morena, Claudia Sheinbaum, en las elecciones federales de 2024, afirmando no tener ninguna duda de que se convertirá en la próxima presidenta de México.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	En el ojo del huracán	Quien está en el ojo del huracán es el dirigente de Morena en la CDMX, Sebastián Ramírez . La razón: no ha podido con el paquete que le encargó Claudia Sheinbaum de sacar adelante el proceso interno . Dentro y fuera de Morena se le atribuye a Sebastián, por ejemplo, el fiasco del mitin en el Estadio Azul , en el que la propia candidata se negó a subir al escenario pues las gradas estaban vacías. Y también se le fue de las manos la rebelión de las huestes de Clara Brugada. Para colmo , hace apenas unos días, el mismo Sebastián Ramírez quebró el proceso morenista en Iztacalco. Resulta que, de muy mala forma, sacó del lugar a un cuadro histórico de la izquierda como Pablo Trejo, lo que provocó la molestia de éste y de varios de los asistentes.
El Independiente	Confidentes emeequis Julián Andrade	Las vísperas del 24	Salomón Chertorivski es un gran candidato a la jefatura de Gobierno. Lástima que lo sea por Movimiento Ciudadano, ya que habría sido un estupendo participante en el Frente Amplio. Chertorivski no quiere saber nada de los partidos tradicionales porque le jugaron en el pasado una trastada . Le impidieron avanzar en sus aspiraciones políticas, dejándolo participar en una contienda interna en la que no iba a ganar nunca y más allá de los esfuerzos que hiciera. Es curioso, muchos de los personajes que le cerraron el paso, sino es que la mayoría de ellos, ya están en Morena o en sus proyectos satélites.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Buscapiés	Luego de dos meses y medio de especulaciones, hoy deberá aclararse si Marcelo Ebrard se queda en Morena o busca otros horizontes políticos . “El próximo lunes a las 10 am les comparto por esta vía mis consideraciones respecto al 2024 y las tareas hacia adelante”, posteó.
La Razón	Rozones	¿Qué será de Gatell?	Muchos se preguntan qué será ahora de Hugo López-Gatell, luego de haber quedado en tercer lugar en la encuesta para definir a la corcholata capitalina de Morena . Su tercer sitio lo coloca fuera



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

13 de noviembre 2023

			de quienes tienen el derecho de aspirar al Senado. Por el resultado obtenido, quedó demostrado que la popularidad del ex subsecretario de Salud no es muy buena, a pesar de la gran exposición mediática que tuvo durante más de dos años por la pandemia del Covid-19. Y ahora se quedó sin cargo en el Gobierno federal, sin reflectores y con un futuro incierto , pues... hasta el momento, nadie ha escuchado o sabido de alguien que tenga la intención de sumarlo a su equipo.
La Crónica de Hoy	Pepe grillo	Xóchitl, adiós al Senado	Para dar su último informe de labores y despedirse del Senado, Xóchitl Gálvez organizó un evento de masas en la explanada del Monumento a la Revolución en el que convivieron miles ciudadanos y se vieron banderas azules, rojas y amarillas de los partidos del Frente Amplio, PAN, PRI y PRD. La salida del Senado era necesaria porque el Frente Amplio se adentra a una Zona de definiciones en las que habrá turbulencias mayores.
Milenio	Trascendió	Reelección 2024-2030	Al menos 60 de los 128 senadores presentaron ya sus respectivas cartas de intención con el propósito de buscar la reelección para el periodo 2024-2030. Según las estimaciones de la morenista Ana Lilia Rivera, presidenta de ese órgano legislativo, “se trata de un proceso nuevo en la historia reciente de México, por lo que serán muy pocos los que no busquen la oportunidad de repetir en el cargo”.
El Universal	Bajo reserva	Zaldivar no comparecerá para explicar su causa grave de renuncia	Se prevé que la renuncia del ministro Arturo Zaldivar a la Suprema Corte desate un intenso debate en el pleno del Senado, pero al final de cuentas la mayoría de los legisladores oficialistas la aprobará. La exigencia de un sector de senadores de oposición de que el ex presidente del máximo tribunal del país comparezca para argumentar las “causas graves” se topará con pared, ya que no hay forma de obligarlo.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS